

岡山市立

少年自然の家だより

令和 6年 1月 11日
岡山市北区日応寺4番地
TEL(086)294-3461
FAX(086)294-1465

<http://www.oka-shizennoie.com/>

 新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。より一層肌寒くなり、いよいよ冬本番です。自然の家では秋冬の自然を感じてもらえるような自主事業を行いました！

自主事業報告

家族でつくろう SNCIV

11/26(日)に日帰りで『家族でつくろう SNCIV』を開催しました。

午前中は『ネイチャーゲーム』、午後はクラフト『木の枝オブジェ』をしました。

『ネイチャーゲーム』では、講師の先生を招いて、木に関する「葉っぱじゃんけん」「フィールドビンゴ」「スタンドグラス」「ファミリーツリー」「木の鼓動」をしました。家族と話しながら五感を使って、自然を楽しんでいる姿が見られました。中でも『ファミリーツリー』では、自然の家にある木の中から、家族のシンボルとなる木を選び、写真を撮りました。次に来たときに、ぜひ挨拶をしたり、話しかけたりしてね！

お昼ご飯を食べた後は、クラフトの『木の枝オブジェ』をしました。木の枝を自由に台に貼り付け、木の実で飾り付けをして、世界に1つだけのオブジェとなりました。家族で好きなところを話したり、アドバイスしたりして作ることができました。

寒い中でしたが天気も良く、家族の交流も深まり、温かい気持ちになりました！また来てね！【担当：濱崎】



自主事業報告

自然の中での学習会Ⅱ

12/23日(土)～24日(日)の1泊2日で『自然の中での学習会Ⅱ』を開催しました。

最初の活動は、『館内探検』！今回は同じ部屋の友達と一緒に、クイズを探しながら、自然の家のいろいろな場所を探検しました。「あそこにクイズがあるよ！」や「正解はどれだろう？」と積極的に活動に取り組んでいました。最後はみんなで解説を交えてクイズの答え合わせをしました。「全問正解だ！」と喜ぶ姿や、解説を聞き「そうだったんだ。」と驚く姿が見られました。

夜は『そらゆめ劇場』。「そらゆめ」の先生方にお越しいただき、紙芝居に絵描き歌、クリスマスや季節にちなんだ歌などを一緒に楽しみました。みんなで声を揃えて歌ったり、将来の夢について発表したりしている姿は感動的でした。



2日目は、『自然散策』で山を歩きました。部屋のお友達と一緒に地図と看板を見ながら進んでいきます。ただ歩くだけではなく、ポイントでクイズに挑戦しました。クイズに正解するとカードが手に入り、全て集めると宝の場所を示す写真になりました。「答えはこれだと思うよ！」や「次はこのポイントに行こう！」と部屋のみんなで協力して活動していました。



今回、2日間の活動を通して、初めて会う、他の学校・学年の友達と交友を深め、自然のすばらしさを感じてもらえたと思います。また、自然の家に遊びに来てください。【担当：大森】



自主事業報告

山で遊ぼうⅡ

12/3(日)に日帰りで『山で遊ぼうⅡ』を開催しました。

午前中は、『自然散策』を行いました。

落ち葉を踏みしめながら冬の山を歩き、各場所でネイチャーゲームをしました。家族で声を掛け合いながら、山歩きもネイチャーゲームも協力していました。五感を使ったネイチャーゲームと、日応寺の山を、体いっぱい楽しんでもらえたと思います。



午後は、『しめ飾り作り』をしました。まずは、わらを縛ってしめ縄を作ります。初めて挑戦する参加者も多く、苦戦していましたが、最後まで諦めず縛いました。しめ縄ができたなら飾りつけをします。紙垂やウラジロを使い、お正月らしい飾り付けや、木の実をたくさんつけたオリジナルの飾り付けをしました。みなさんの自由なアイデアで素敵なしめ飾りができました。【担当：塚木】

